

ciudad Anónima», contra la sentencia dictada con fecha 16 de noviembre de 1979 por la Audiencia Nacional en el recurso 11.352, promovido por la misma recurrente, contra resolución de 22 de septiembre de 1977, que acordaba imponer a la citada Empresa una multa de 10.000 pesetas, con obligación de realizar determinadas obras en las viviendas del inmueble sito en el número 5 del Grupo «Ginés de Pasamontes», de Ciudad Real, se ha dictado sentencia con fecha 17 de septiembre de 1982, cuya parte dispositiva, literalmente, dice:

«Fallamos: Que desestimamos el presente recurso de apelación, interpuesto por "Becosa Empresa Constructora, S. A.", contra la sentencia dictada por la Sala de lo Contencioso-Administrativo (Sección Primera) de la Audiencia Nacional, con fecha 22 de septiembre de 1977, en el recurso a que la misma se refiere y cuya sentencia confirmamos íntegramente. Sin hacer especial imposición de las costas causadas.»

Este Ministerio, de conformidad con lo establecido en los artículos 103 y siguientes de la Ley reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa de 27 de diciembre de 1956, ha dispuesto que se cumpla en sus propios términos la referida sentencia.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Madrid, 18 de mayo de 1983.—P. D. (Orden de 8 de junio de 1979), al Subsecretario, Baltasar Aymerich Corominas.

Ilmo. Sr. Director general de Arquitectura y Vivienda.

19607

RESOLUCION de 30 de mayo de 1983, de la Subsecretaria, por la que se hace pública la modificación del plan especial de la avenida de la Paz, polígono 7, primera fase, delimitado por la Cuesta del Sagrado Corazón, calle de los Caídos de la División Azul y avenida de Pto XII, promovida por el excelentísimo Ayuntamiento de Madrid.

Ilmo. Sr.: En el Consejo de Ministros del día 27 de abril de 1983 se ha adoptado el siguiente acuerdo:

«Aprobar definitivamente la modificación del plan especial de la avenida de la Paz, polígono 7, primera fase, y modificación del eje de núcleo, número 8, dentro del ámbito de aquél, que supone, asimismo, modificación de zonas verdes y espacios libres, promovido por el excelentísimo Ayuntamiento de Madrid y de cuantos documentos y determinaciones lo integran, conforme a lo acordado por la Comisión de Planeamiento y Coordinación del Área Metropolitana de Madrid en su sesión de 31 de marzo de 1982 y bajo el número 122 del acuerdo.»

Dado que el artículo 44 del texto refundido de la Ley del Suelo establece que los acuerdos del Consejo de Ministros, aprobatorios de planes, programas de actuación, etc., se publicarán en el «Boletín Oficial del Estado» o en el de la respectiva provincia y que el artículo 56 del citado texto legal dispone que los planes y proyectos serán ejecutivos, una vez publicada su aprobación definitiva.

Esta Subsecretaria ha tenido a bien disponer la publicación del acuerdo de referencia en el «Boletín Oficial del Estado» en cumplimiento de lo dispuesto en el texto refundido de la Ley del Suelo.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Madrid, 30 de mayo de 1983.—El Subsecretario, Baltasar Aymerich.

Ilmo. Sr. Presidente-Delegado del Gobierno en la Comisión de Planeamiento y Coordinación del Área Metropolitana de Madrid.

19603

RESOLUCION de 30 de mayo de 1983, de la Delegación del Gobierno en la Comisión de Planeamiento y Coordinación del Área Metropolitana de Madrid, por la que se acuerda hacer público acuerdo adoptado con fecha 4 de mayo de 1983, por el Pleno de la Comisión de Planeamiento y Coordinación del Área Metropolitana de Madrid, relativo a modificación del Plan general, en el sector del «Colegio de los Angeles» en Madrid.

Ilmo. Sr.: Con fecha 4 de mayo de 1983, y por el Pleno de la Comisión de Planeamiento y Coordinación del Área Metropolitana de Madrid, adoptó acuerdo del siguiente tenor literal:

Aprobar inicialmente la modificación del Plan general del Área Metropolitana de Madrid, en terrenos sitos en Villaverde Alto, lindando al Norte con la carretera actual de Carabanchel a Villaverde, al Este, con la vía de ferrocarril desmantelada y la Unidad Vecinal de Absorción de Villaverde; al Sur, con terrenos ocupados con huertas próximas al Arroyo de Butaque, y al Oeste, por terrenos de secano denominados «Cerro de la Plata», y consistente en cambio de calificación de los

mismos, que pasan a zona especial deportiva a zona especial cultural y reserva de viales y espacios libres.

Someter el expediente a los trámites de información pública y subsiguientes de audiencia a las Corporaciones y Organismos interesados, considerándose como tales al excelentísimo Ayuntamiento de Madrid, a la Dirección General de Carreteras y Consejo Superior de Deportes, significándose expresamente que cada uno de los trámites que anteceden serán llevados a cabo por un lapso de tiempo de un mes de duración.

A tal efecto, dado que la normativa vigente exige la publicación de dicho acuerdo, esta Delegación del Gobierno, en uso de las facultades que le son propias y en aplicación de los citados preceptos, ha acordado la inserción del asunto de referencia en el «Boletín Oficial del Estado», sometiendo al trámite de información pública por plazo de un mes, de conformidad con lo establecido en el artículo 41 del texto refundido de la Ley del Suelo y 128 del Reglamento de Planeamiento.

Durante dicho período, cuantas personas se consideren interesadas podrán examinar el expediente en los locales de la Comisión del Área Metropolitana de Madrid, sitos en la planta sexta del Ministerio de Transportes, Turismo y Comunicaciones, en horas de nueve a catorce y de dieciséis a dieciocho, desde el momento de dicha publicación en el «Boletín Oficial del Estado» hasta el día en que termine el plazo de información pública y formular cuantas alegaciones estimen pertinentes a su derecho dirigiéndolas por escrito al ilustrísimo señor Delegado del Gobierno en la expresada Comisión.

Lo que digo a V. I.

Madrid 30 de mayo de 1983.—El Delegado del Gobierno, Eduardo Mangada Samain.

Ilmo. Sr. Secretario general de la Comisión de Planeamiento y Coordinación del Área Metropolitana de Madrid.

19609

RESOLUCION de 3 de junio de 1983, de la Dirección Provincial de Zaragoza, por la que se declara la necesidad de ocupación de las fincas que se citan, afectadas por las obras que se mencionan.

Con fecha 3 de junio de 1983 se ha dictado la siguiente resolución:

Visto el expediente de expropiación forzosa referente a fincas afectadas por el proyecto de mejora de curvas en la CN-II, punto kilométrico 379,4 al 380,2, término municipal de La Almolza;

Considerando que en la tramitación del expediente se han observado todas las formalidades reglamentarias, sin que por otra parte se hayan formulado alegaciones en la información pública practicada,

Esta Dirección Provincial, en base a la Ley de Expropiación Forzosa y competencias que le atribuye el Real Decreto 821/1980, de 18 de abril, ha resuelto declarar la necesidad de ocupación de las fincas que figuran en la relación anexa.

Contra esta resolución puede interponerse recurso de alzada ante el excelentísimo señor Ministro de Obras Públicas y Urbanismo, en el plazo de quince días hábiles, contados a partir del siguiente al de su notificación.

Lo que se publica a los efectos prevenidos en la Ley y Reglamento de Expropiación Forzosa.

Zaragoza, 3 de junio de 1983.—El Director provincial, Fernando V. Zamora Chueca.—8.116-L.

RELACION ANEXA

Número de finca: 1. Término municipal: La Almolza. Propietario: Municipio. Polígono: 20. Parcela: 1. Naturaleza: Cereal secano. Superficie a expropiar: 60 metros cuadrados.

Número de finca: 2. Término municipal: La Almolza. Propietario: Don Rafael Olona Olona. Polígono: 20. Parcela: 2. Naturaleza: Cereal secano. Superficie a expropiar: 6.180 metros cuadrados.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

19610

ORDEN de 10 de mayo de 1983 por la que se declaran equiparaciones y analogías a las plazas de «Física de superficies» de Facultades de Física y de Ciencias.

Ilmo. Sr.: Resultando que la plaza de «Física de superficies», de Facultades de Física y de Ciencias, no figura en el cuadro general de equiparaciones y analogías aprobado por Orden ministerial de 27 de julio de 1981 («Boletín Oficial del Estado» de 1 al 11 de septiembre),